

Wer ist die Europa-Union?

Die Europa-Union Hessen ist eine seit 70 Jahren aktive NGO, deren Mitglieder sich unabhängig von parteipolitischer Überzeugung, Alter und Beruf für die europäische Einigung einsetzen.

Wollen Sie mitmachen?

Die Europa-Union bietet zahlreiche Möglichkeiten, sich lokal, regional und national für ein gemeinsames Europa einzusetzen. Durch Vorträge, Informationsveranstaltungen und Diskussionsforen nehmen wir Einfluss auf politische Entscheidungen. In fast jedem Landkreis gibt es eine Gruppe. Kontakt: www.hochtaunus.europa-union.de oder schreiben Sie eine E-Mail an hochtaunus@europa-union.de.

Europa-Union Hessen Kreisverband
Hochtaunus e.V. Postfach 1527
61285 Bad Homburg
Telefon 06171-696 7777



HERZLICHE EINLADUNG ZUM EUROPA-EMPFANG



Unser Gastredner ist überzeugter Europäer.

Nach dem Abitur an der Tilemannschule in Limburg (1979) studierte Prof. Dr. Joachim Wuermeling Rechtswissenschaften in Bayreuth und Florenz. Von 1989 bis 1993 war er u.a. Europareferent in der Bayerischen Landesvertretung Bonn, anschließend (1993–1995) Mitarbeiter im Kabinett des Kommissars Schmidhuber in der Europäischen Kommission in Brüssel und (1993–1999) Referatsleiter in der Europaabteilung in der Bayerischen Staatskanzlei in München. Von 1999 bis 2005 war er Mitglied des Europäischen Parlaments für die EVP. Von Dezember 2005 bis Januar 2008 wurde er Europastaatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie und in dieser Funktion Koordinator der Europapolitik.

Seit dem 1. November 2016 ist er Mitglied des Vorstands der Bundesbank. Ehrenamtlich wirkt Wuermeling als Schatzmeister im Präsidium der überparteilichen Europa-Union Deutschland e.V. mit. 2010 bis 2012 war er Mitglied im Europäischen Wirtschafts- und Sozialausschuss, einem Nebenorgan der Europäischen Union. 2011 wurde er zum Honorarprofessor an die Universität Potsdam berufen.

www.eu-hessen.eu

Europa-Union Hochtaunus e.V.

Europa-Empfang 2018

Die Eurozone stärken

mit Prof. Dr. Joachim Wuermeling, Vorstandsmitglied der Bundesbank

Am Samstag, 26. Mai 2018, 16.00 - 18.00 Uhr, Nebenraum des Restaurants "La Vida" im Bürgerhaus Falkenstein in 61462 Königstein, Ortsteil Falkenstein, Schaderhohlweg 1

